

Notre-Dame-de-Londres Champions de tambourin

Les rencontres annuelles Italie/France de sport tambourin se sont déroulées les 3 et 4 août derniers à Costermano-sul-Garda, dans la province de Vérone, en Italie. Le Tambourin club Londonien était bien représenté avec la présence de trois pensionnaires de l'école de tambourin. Bastien Mendes a ainsi honoré sa deuxième année de sélection, cette fois-ci dans la catégorie moins de 16 ans. Son équipe a connu la défaite

par deux fois face à une impressionnante équipe italienne.

Les espoirs de victoire française reposaient également sur les épaules de l'équipe féminine qui était composée de deux londraines, Sarah Essayie, dont c'était la 3^e année de sélection et Chloé Alignan, la capitaine de la sélection qui honorait, pour sa part, sa 6^e convocation en équipe de France.

Les deux londraines ont joué

l'intégralité des deux rencontres pour leur dernière année dans cette catégorie mais n'ont rien pu faire face à l'armada italienne.

Le séjour français s'est soldé par huit défaites en huit rencontres. Il faut maintenant espérer que le travail entrepris au sein du club permettra aux jeunes londrains de progresser et d'intégrer les différentes équipes de France dès l'année prochaine.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94



■ Sarah, Chloé et Bastien.